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(FR) FORMULATIONS PEPTIDIQUES A BASE DE PROPYLENE GLYCOL OPTIMALES POUR LA PRODUCTION ET
L'UTILISATION DANS DES DISPOSITIFS D'INJECTION

Abstract: (EN) The present invention relates to pharmaceutical formulations comprising a peptide and propylene glycol, to methods of
preparing such formulations, and to uses of such formu-lations in the treatment of diseases and conditions for which use of the
peptide contained in such formulations is indicated. The present invention further relates to methods for reducing the clogging of
injection devices by a peptide formulation and for reducing deposits on pro-duction equipment during production of a peptide
formulation.
(FR) L'invention concerne des formulations pharmaceutiques comprenant un peptide et un propylène glycol. Elle concerne
également des procédés permettant de préparer et d'utiliser ces formulations dans le traitement de maladies et d'états qui requièrent
l'utilisation du peptide contenu dans ces formulations. L'invention concerne également des procédés permettant de réduire le
colmatage des dispositifs d'injection par une formulation peptidique ainsi que les dépôts sur l'équipement de production lors de la
production d'une formulation peptidique.
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